



ネリダの部屋(日本語)

3月1日 14:00~15:00

「ネリダの部屋」に遊びに来ませんか？



旅行できない、友達と会えない、実家に帰れない2021年の春休みですが、その状況に負けないで一緒に遊びましょう。留学生どうして集まって、Zoomで行われる「遊び会」や「話し会」を企画しています。今回の主な対象は横浜国立大学の留学生の皆さんです。今回、うまくいったら、将来は日本人学生や他大学の学生との交流も考えています。留学生の皆さんのアイデアを募集しています！ やりたいことがありましたら、注文してください。2月26日は英語、3月1日の会は日本語で開催されます。留学生の皆さんを参加を楽しみにしています。

申し込みは
ココから

https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=N_KtkmBGSEmCcJ-q9IV0KYbyc2JjnAxDiq6n23BBjSZUMkZQM0ZBRUtTM1RDUFpBS0FCU0w0NIBZWC4u

「ネリダの部屋」のネリダです。

この「コロナの1年」は長ーく感じますね。

私はオーストラリア出身の、国際社会科学研究院の教員です。でも今回は、留学生の先輩として皆さんに声をかけています。自分の留学時代を振り返ると、一番大事な思い出はやはり友達と過ごした時間です。友達と過ごす時間がなかった留学なんて想像できません。これから春休みに入って、毎週のオンライン授業さえが終わってお互いの顔が見れなくなるこの時期に、皆さんと一緒に「友達と過ごす時間」を企画したいと思います。

教員という真面目な顔もありながら、役者でもやっています。そして「遊び」の研究をしています。この1年の間、オンラインでゲーム会とおしゃべり会に参加して友達と一緒に時間を過ごすことによってコロナなんかには(ほとんど)負けていません😊。ストレスを発散するゲームなどを一緒にやって、友達と思い出を一緒に作りませんか。